
 

 令和４年になりました。年末年始から一気に寒くなり，学校もエアコンの効いた教室と廊

下では気温が全く違います。感染が落ち着いたコロナウイルスもまた感染者が増えており予

断を許さない状況です。学校では引き続き，今までやってきた感染対策の徹底を図っていき

ます。 

 

 

 

１２月１０日（金）にマラソン大会を実施し

ました。当日は穏やかな天候で，まさにマラソ

ン日和でした。 

 昨年度は保護者の方を入れて開催できませ

んでしたが，今年は感染状況も少し落ち着いて

きましたので，多くの方に子どもたちのがんば

りを見ていただくことができました。 

 特に，６年生はこれが最後のマラソン大会と

なりましたので，しっかりと走りぬくことがで

き立派でした。 
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 放課後の過ごし方にお気をつけください 

 日没時刻がまだ早く，子どもたちが下校して，しばらくするとすぐに暗くなります。夏場の

ように，外で遊ぶ時間もほとんどないと思います。不審者に遭遇したり，交通事故にあいそ

うになったりすることも，時々見聞きします。学校でも折に触れて注意を促していますが，

ご家庭でもお子さんに注意を促すお話をしてあげてください。 

 

 



 

 

 

 １２月２１日（火）の昼放課に，「修学旅行報告会」が開かれました。これは６年生が修

学旅行中の様子を同じやまもも班の子に伝えるものです。わかりやすく，修学旅行に期待感

をもてるような発表にしようと，６年生のみなさんが事前にしっかりと準備をしていました。 

発表を聞いた５年生以下の子どもたちは，「早く修学旅行に行きたい」「大仏ってあんなに大

きいんだ」と楽しそうに６年生の報告を聞いていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週の金曜日は，朝から雪が降り始め，学校でもうっすらと雪が積もっていました。登校

した子どもたちはさっそく運動場に出て，雪を触ったり，雪だるまを作ったりと，ふだんで

きない活動に楽しそうに取り組んでいました。 

 ところが 2 時間目の放課になるころには雪もやみ，昇降口の外に置いていた雪だるまも

解け始めて，それを見た子どもたちは，「あー！もう溶けちゃった！！」と少し残念そうで

した。なかなか雪を見る機会の少ない子どもたちには，貴重な体験となりました。 

雪が降りました 


